



Diputada es víctima de secuestro exprés

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, la priista **Blanca Alcalá**, sufrió un secuestro exprés en la autopista México-Puebla, a la altura de Chalco.

Hombres armados le poncharon las llantas a su camioneta y le robaron sus cosas, como efectivo y tarjetas de crédito, después la retuvieron en un terreno baldío durante 5 horas, pero no fue la única, junto con ella había más víctimas, a través de sus redes sociales la diputada confirmó que está bien y que tiene la posibilidad de estar con su familia y seguir vivos, pero ahora con preocupación y miedo.

VÍCTIMA
de secuestro exprés

Afortunadamente, nos encontramos bien y tenemos la posibilidad de disfrutar a nuestras familias y continuar nuestras vidas, ahora con preocupación y miedo

A la opinión pública:
Los lamentables hechos y circunstancias de los que fui víctima junto a mi colaborador me tienen consternada y a la vez, tema de preocupación por ser un síntoma característico de la realidad a la que se enfrentan a diario miles de personas usuarias de la red de carreteras y autopistas de México.
Afortunadamente, nos encontramos bien y tenemos la posibilidad de disfrutar a nuestras familias y continuar nuestras vidas, ahora con preocupación y miedo, pero en adelante con el mismo entusiasmo.
También me encuentro agradecida por todas las muestras de apoyo, solidaridad y preocupación que hemos recibido. A todas y a todos, sin distinción, gracias.
Blanca Alcalá.

BLANCA ALCALÁ
DIPUTADA FEDERAL

7:08 > Estados Unidos reiteró que Ismael "El Mayo" Zambada será juzgado en Nueva York. SUSCRÍBETE

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbRNsetviS1DjWnFTWcjc18BoqECZ4FTJvobQYBU6XrGEA?e=ufwWCw>